

WORLD MUSIC FESTIVAL 2019:



Nicole Alber, Anja Buschle, Rebecca Pongs, Patrick Alber und Michael Ihring stellten sich in Innsbruck vom 30.5. bis 2.6.2019 in der Kategorie „Jugendensemble Oberstufe“ der internationalen Konkurrenz. Sie erspielten eine „ausgezeichnete“ Bewertung (38 Punkte) und den 3. Platz.

HERZLICHEN GLÜCKWUNSCH Euch 5!!!!

Vereinsausflug am 06.10.2019:

Los ging es um 6:45 Uhr an der Volksbank Filder. Insgesamt fast 40 Vereinsmitglieder und Freunde des AHCs fuhren mit dem Bus an den Bodensee oder kamen direkt auf die Mainau.

Die Kinder machten eine Schatzsuche mit Rebecca, die „Großen“ erlebten eine Führung über die Blumeninsel. Anschließend gab das Erwachsenen-Ensemble (Jasi Halbächs, Nadine & Tobias Pongs, Karin Wagner und Michi Albat) von 11:30 - 12 Uhr im Rahmen des „Gräflichen Schlossfests“ ein Konzert in der Schlosskirche.

Es war ein toller Tag für alle!

VIELEN DANK AN FAMILIE PONGS FÜR DIE ORGANISATION DES AUSFLUGS UND DES KONZERTS!

Viel Freude beim Lesen!

**Gedenkstiftung der Städte
Leinfelden-Echterdingen
und Filderstadt -
gemeinsame Erinnerung,
gemeinsame Verantwortung
für die Zukunft:**

**Wir haben uns am 26.10.18
bei der Stiftung um Fördergel-
der mit unserem integrativen
und inklusiven Theaterstück
„Findet Ihr Dorie?“ beworben.**

**WIR HABEN TATSÄCHLICH
GEWONNEN!!!**

**Der Stiftungsrat hat unser
Projekt mit einem 3. Preis
prämiert!**

**Die eingereichte Präsentation
(Projektskizze) ist auf unserer
Homepage zu finden.**

**Die Preisverleihung mit Sozial-
minister Lucha findet am
14.10.2019 statt.**

Mehr Infos über unsere Veran-
staltungen, Fotos, Berichte,...
findest Du auf
www.ahc-sielmingen.de

Schau auch mal bei
[www.gut-fuer-den-landkreis-
esslingen.de](http://www.gut-fuer-den-landkreis-esslingen.de) rein und unterstütz
unsere Jugend mit Deiner
Spende.

Ab sofort bietet Sandra Rieck einen neuen Musikgartenkurs für Kinder ab 5 Jahren an.

Dieser findet freitags um 14 Uhr im Multiraum, Bürgerhaus „Sonne“ statt.

Sandra freut sich auf Eure Anmeldung unter musikgarten@ahc-sielmingen.de, 0172/9450374.

Termine 2019:

26.+ 27.10. Landesmusiktag

17.11. Volkstrauertag

23.11. Herbstkonzert

13.12. Kirchenkonzert

Sommerferienprogramm:



15 Kinder (davon 3 AHC-ler) haben am Freitag, 16.8.19, im Rahmen des Sommerferienprogramms der Stadt Filderstadt Fadenbilder gemacht.

Die Kids hatten viel Spaß und waren mit Begeisterung bei der Sache! Und die Ergebnisse sind klasse geworden!!!

Vielen Dank an Jasi Halbächs, Verena Pascher, Sandra Hertler, Robin Stäbler und Manu Stoll - ohne Euch hätte ich es nicht geschafft!

MICHI ALBAT

P.S.: Ich habe sehr viel dazugelernt - deshalb: Nächstes Jahr gerne wieder!

Herzlichen Glückwunsch zum Nachwuchs den glücklichen AHC-Eltern:

Reiner Deininger & seiner Sarah zur Geburt von Paul *18.06.2019

.....

Nicole Alber erhält weiterhin das Stipendium (Ausbildungsstufe 1 der Begabtenförderung an der Musikschule Filderstadt) von der Karl-Schlecht-Stiftung: 15 Minuten zusätzliche Unterrichtszeit pro Woche. Herzlichen Glückwunsch!!!

.....



Jasi Halbächs und Michi Albat spielten am 25.7.19 erneut im Quartiersladen Sielmingen.

Jugend musiziert (Bundeswettbewerb):

Rebecca Pongs erzielte 18 Punkte in Altersgruppe V. Nicole Alber konnte in Altersgruppe III sogar 20 Punkte und einen 3. Preis erreichen!



Wir sind stolz auf Euch!!!

Sommervorspiel:



Unsere Schüler am 25.07.19 (v.l.n.r.: Rebecca Pongs, Nicole Alber, Celina Schlecht, Tom Rüger, Leni Herrmann, Samuel Uteh, Patrick Alber - es fehlt auf dem Bild: Paul Gründler)

Leni Herrmann konnte es gar nicht glauben, den 3. Platz bei der vereinsinternen Übereisterschaft erreicht zu haben. Rebecca Pongs wurde zweite & Nicole Alber zum dritten Mal hintereinander Übereisterin! Deshalb durfte sie auch den großen Pokal mitnehmen.

Glückwunsch an Euch alle!!!

!!!! WICHTIG !!!!

Die Vereine im Landkreis Esslingen leisten hervorragende Arbeit. Die KSK Esslingen-Nürtingen findet deshalb: Diese Leistung hat noch viel mehr Aufmerksamkeit und Anerkennung verdient und startet eine Vereinkampagne!

Die Fotos, die bis zum 14.10.2019 die meisten Likes bekommen, gewinnen Preisgelder.



Also: Alle, die bei Facebook sind, unter der KSK/ Vereinkampagne unser Foto liken!!!

Backhausfest (27.7.19):

Insgesamt war es ein gelungenes Fest! Wir hatten viele Helfer, die nicht eingeteilt waren und trotzdem geholfen haben, meisterten gemeinsam den Auf- und Abbau zügig und haben gut verkauft!

Leider hat es gegen 20 Uhr dermaßen geregnet, dass das Fest im Prinzip gelaufen war...

GANZ VIELEN DANK ALLEN HELFERN (v.a. Jessi und der ganzen Familie Arnold) UND DEN GÄSTEN!!!